

24Jam

Sosok Bupati Barru Dikenal Tanpa Sekat, Ini Yang Sering Dilakukan !

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.24JAM.CO.ID

Jun 21, 2024 - 07:15



Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh., M.Si terlihat akrab berbincang-bincang dengan para penikmat kopi dari berbagai kalangan, termasuk jurnalis, LSM, dan masyarakat umum

BARRU - Aroma kopi yang sedap berpadu dengan semangat kebersamaan

menyelimuti angkringan Cafe di Kantor Daerah Kabupaten Barru, Kamis (20/6/2024). Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh., M.Si terlihat akrab berbincang-bincang dengan para penikmat kopi dari berbagai kalangan, termasuk jurnalis, LSM, dan masyarakat umum.

Tak sekadar minum kopi, pertemuan ini menjadi wadah hangat untuk bertukar informasi dan gagasan tentang kemajuan Kabupaten Barru. Bupati Suardi Saleh, dengan senyum ramahnya, menyapa dan mendengarkan dengan penuh perhatian setiap keluh kesah dan aspirasi yang disampaikan oleh para pengunjung.

Pembicaraan mengalir dengan santai, membahas berbagai topik menarik, mulai dari informasi terkini tentang berbagai proyek pembangunan di Barru hingga isu hangat seputar Pilkada yang semakin dekat. Bupati Suardi Saleh dengan antusias menjelaskan berbagai program dan kebijakan yang telah dan akan dilaksanakan oleh pemerintah daerah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Barru.

Di tengah kesibukan memimpin daerah, Bupati Suardi Saleh menunjukkan sisi humanisnya dengan meluangkan waktu untuk bercengkrama langsung dengan masyarakat. Beliau tak segan untuk berbagi cerita dan pengalamannya, serta mendengarkan masukan dan saran dari para pengunjung.



Tak lupa, Bupati Suardi Saleh mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas dan menciptakan suasana damai menjelang Pilkada. "Mari kita ciptakan pemilu damai," ajaknya dengan penuh semangat.

Pertemuan yang berlangsung selama kurang lebih dua jam ini meninggalkan kesan mendalam bagi para peserta. Rasa optimisme dan kebersamaan terpancar dari wajah-wajah mereka, siap untuk bersama-sama membangun

Barru yang lebih maju dan sejahtera.

Pertemuan di angkringan Cafe ini bukan sekadar minum kopi biasa. Ini adalah sebuah bukti nyata bahwa Bupati Suardi Saleh selalu terbuka untuk menjalin komunikasi dan membangun hubungan yang erat dengan masyarakatnya. Beliau tidak hanya pemimpin yang visioner, tetapi juga pemimpin yang dekat dengan rakyatnya.

Semangat kebersamaan dan optimisme yang tercipta dalam pertemuan ini menjadi modal penting bagi Kabupaten Barru untuk melangkah maju menuju masa depan yang lebih gemilang. Dengan kepemimpinan yang merakyat dan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat, Barru siap menyambut Pilkada yang damai dan sukses, serta mewujudkan cita-cita pembangunan yang berkelanjutan.

(mhh/hpb)